



WAHLVORSCHLAG

für die Ersatzwahl der Delegierten für den Gemeindeverband Information and Communication Technology GICT für den Rest der Amtsperiode 2016/2020 (19/19)

für die Sitzung des Einwohnerrates Emmen vom 19. November 2019

Traktandum 3

Der bisherige Delegierte Urs Dickerhof ist per 31. August 2018 aus dem Gemeinderat ausgetreten. Die Informatik ist seit 1. Januar 2019 neu beim Departement Kanzlei angegliedert; das Departement Kanzlei ist bei Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger angegliedert. Als neue Delegierte wird somit vorgeschlagen:

Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger

Emmenbrücke, 25. September 2019
GEMEINDEKANZLEI EMMEN